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２学期終業式：令和２年１２月２４日（木）各学年代表の２学期の反省 

１年代表：甫立 芽依さん 

私たちが中学生になって初めて迎えた２学期にはいろいろな行事がありました。夏休みから応援団練習に励んだ体育大会に始まり、文化祭やロードレース大会、

宿泊学習です。走ることが苦手は私にとって学校行事で一番憂鬱なロードレース大会でしたが，３㎞を走りきれたことは自分にとって大きな自信になりました。

また，文化祭では，意見を出し合い自分たちらしい劇を発表することができました。宿泊学習では，カヌーや団体生活をとおして，みんなで協力する大切さを学

びました。学んだことをこれからの学級生活に生かしていきたいと思います。また，学級課題である自分の意見を言葉に出すということも意識していきたいと思

います。学習面では，学習の仕方に無駄がないかを考えたり，見返したいときに分かりやすいノートづくりを工夫したり等、１学期の反省を生かして取り組むこ

とができました。コロナ禍の中で，例年とは違う制限があった中、たくさんの方のおかげで色々な経験をすることができました。明日から冬休みを迎えますが，

３点固定の生活を守り，生活のリズムがくずれないよう心がけたいと思います。また，苦手教科を中心にしっかり復習すること，体力つくりに取り組むなど３学

期を健康で迎えられるようにしたいです。 
 
２年代表：山上 聖音さん 

私は，２学期を振り返ってみると，自分を見つめ直すことができた学期だったと思います。学習面では，１１月下旬にあった期末テストで，私は自分の目標を

上回る点数をとることができました。ですが，数学だけが１学期の期末よりぐんと下がってしまいました。それは，テスト勉強不足や家庭学習でのワークの取り

組みなどができていなかったことが原因です。なので冬休みでは数学を中心とした勉強をしたいです。部活動では，私は９月からキャプテンを努めることになり

ました。現在の女子バレー部は５人です。大会には出られない歯がゆさなど悔しい気持ちはありますが，私達は今，少しでもレベルアップできるよう日々頑張っ

ています。練習試合では他校から２名ほど借りて１勝でも多く勝てるようにボールを繋いでいます。この成果が無駄にならないようにキャプテンとしてチームを

まとめていきたいです。まだまだコロナと付き合わなければなりませんが，対策をしっかりして良い年を迎えましょう。 
 
３年代表：川崎 將斗さん 

最後の体育大会は新型コロナウイルスで種目が少なくなり，出場機会が減り，残念でした。しかし，１５００メートル走に参加して途中で足がつってしまいま

したが，最後まで走りきり３位でした。文化祭では，シンデレラの劇をしましたが，僕は姉役を演じました。女性の声や仕草を演じるために練習し，役をやり遂

げることができました。クラスの和が一層深まったと思いました。３年生は，１月末から私立高校受験が始まり，３月には公立高校受験があります。この冬休み

は三点固定をしっかり心がけ，加湿や換気にも気をつけて，受験勉強も生活面もしっかりしていきたいです。みんなが笑顔で卒業できるように，全員で受験を頑

張っていきましょう。 


